

Quito, 22 de junio de 2021

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS OBTIENE RECONOCIMIENTOS POR BUENAS PRÁCTICAS EN SERVICIO PÚBLICO

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) obtuvo la Certificación de calidad del servicio público y un reconocimiento por haber obtenido el Tercer nivel de madurez (desarrollado), bajo los criterios del Modelo Ecuatoriano de Calidad y Excelencia (MECE).

Estos reconocimientos los hizo el Ministerio de Trabajo a las instituciones que, en el periodo 2020-2021, evidenciaron la implementación de buenas prácticas con resultados exitosos, sostenibles y con tendencias crecientes de mejora de la calidad de los servicios públicos.

El evento de entrega, tanto de la Certificación de calidad como del reconocimiento del Tercer nivel de madurez, se desarrolló este día en el auditorio de la Plataforma Gubernamental de Gestión Financiera con la presencia de los ministros de Economía y Finanzas, Simón Cueva, y de Trabajo, Patricio Donoso.

Con estas distinciones, el MEF se ubica como una de las instituciones que tiene avances en innovación y mejora continua en el servicio público.